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Satanismus durch Blutkonserven und Bluttransfusionen: Das Blut ist ein Organ!
Sorgfalt

Links zu Quellen und weiteren Videos auf
https://www.dzg.one/Satanismus-durch-Blutkonserven-und-Bluttransfusionen_Das-Blut-ist-ein-Organ

20. März 2023 | Blut-Transfusionen - ein Segen? ? Über die Gefahren einer Blut-Transfusion ? Patientenaufklärung!
    "Patientenaufklärung Kaum einem Patienten ist bewusst, dass der Gesetzgeber bei Blut-Transfusionen eine umfassende schriftliche Aufklärung über
sämtliche mögliche Gefahren vorschreibt, die mit diesem Eingriff verbunden sind. Ärzte und das Krankenhauspersonal sind zwar gegen sogenannte
Kunstfehler versichert, doch für fahrlässig durchgeführte Blut-Transfusionen haftet weder ein Arzt noch eine Versicherung. In einem ganz anderen Licht
erscheint dann auch in diesem Zusammenhang die grundsätzliche Weigerung der "Zeugen Jehovas", Fremdblut anzunehmen. In ihrem Ausweis befindet
sich generell eine Willenserklärung (notariell beglaubigt), dass sie einer Blut-Transfusion ihr Einverständnis verweigern. Ethische und gesundheitliche
Gründe bilden hier eine perfekte Synergie.

    Das Gesetz sagt dazu: "Eine Blut-Transfusion stellt eine schwerwiegende Körperverletzung dar, deren Makel nur dadurch aufzuheben ist, dass ein
Patient sein Einverständnis in Schriftform dazu gibt." Keinem Arzt ist es demnach erlaubt, eine Blut-Transfusion mit fremdem Blut vorzunehmen, ohne
dass der Patient ausdrücklich in Schriftform seine Einwilligung gegeben hat; und dies gilt auch für den Notfall. Der Patient muss sich jedoch schriftlich,
notariell beglaubigt, gegen eine Blut-Transfusion aussprechen."

10. März 2023 | Bei Zeugen Jehovas: Tote und Verletzte nach Schüssen in Hamburg 
Das ist wirklich schlimm! Königreichssäle galten bislang als sichere Orte. Interessanterweise glauben die so sehr "biblischen Wahrheiten" verpflichteten
Zeugen Jehovas an Corona und Tests, an Masken und Giftspritzen: Offizielle Videos der Leitenden Körperschaft

Blut ist ein Organ. Bei Operationen und bei Unfällen werden Plasmaexpander gegeben, um den Flüssigkeitsverlust auszugleichen. Selbst "passendes
Blut" löst eine Abwehrreaktion aus. Wie ein transplantiertes Organ wird auch das gegebene Fremdblut komplett abgestoßen und ausgeschieden, wenn
ein Mensch noch die Kraft dazu hat. Andernfalls stirbt er aufgrund der Bluttransfusion. Das einzige, was in Frage käme, ist Eigenblut, ist aber sinnfrei,
weil es als Konserve nur noch ein Volumenfüller ist.

8. November 2018 | Kriminalbiologe: Manche trinken eben gerne Menschenblut

Organhandel und Organübertragungen sind Verbrechen, sie wurzeln im Satanismus.

orgaNOs: Warum ich in aller Klarheit von Organspenden abrate

Dreivierteltote Organspender und hirntote Gesetzgeber

Nun könnten Kritiker einwenden: "Der Schwätzer war 30 Jahre lang von Bluttransfusionsgegnern indoktriniert!". Ja, das war ich, doch auch in der Zentrale
Satans, in der Wachtturm-Gesellschaft, gibt es Wahrheiten. Und das macht es kompliziert, will man sich nicht vorzeitig entnervt abwenden, um vor all den
Zweifeln  seine Ruhe zu haben.

Auch Das Erste von ARD produziert Wahrheiten, weswegen ich diesen Artikel starte und das Video einbinde. Was Sie dann daraus machen, bleibt ihnen
überlassen - ich für meinen Teil verweigere immer noch, jegliche Blutbestandteile zu empfangen - in welcher Form auch immer. Ich mag ja auch keine
Blutwurst!

29. Juni 2020 | Wie das Rote Kreuz den Preis für Blut bestimmt
Blutspenden
    "Internen Listen zufolge erhöhte sich der Preis für Blutkonserven seit 1990 von 54 auf 158 Euro: Das ist ein Anstieg um 192 Prozent. Die Gebarung
des Quasi-Monopolisten ist wenig transparent. Im Ausland geht das auch anders."

Deutsches Rotes Kreuz - Blutlieferdienst der Reptiloiden Freimaurer-Loge Rothschilds
27. Februar 2020 | anonyme zirbeldrüse
DAS DRITTE AUGE

Dokumentation "Böses Blut" - Transfusionsrisiken, Kehrtwende in der Intensivmedizin ARD 24.11.2014
26. November 2014 | Andreas Gamnig
Langzeit- und Kurzzeitrisiken bei Bluttransfusionen:
    6 x höheres Todesrisiko bei Herzoperationen mit Verabreichung von Konserven;
    bereits ab 1-2 x 250ml Fremdblut: 76 % mehr Lungenkomplikationen, 87% mehr Wundentzündungen, 77% mehr Thrombosen, 29 % höhere Todesrate
bei egal welchem operativem Eingriff (Glance, 2011);
    doppelt so viele Herzinfarkte (Chatteree, 2013);
    20% mehr Metastasen bei Darmkrebspatienten (Cata, 2013), 65 mehr Tote bezogen auf 1000 Darmkrebspatienten (Acheson/Spahn, 20??) erhöhtes
Risiko für lymphatische Tumore und Erkrankungen auch nach 20 oder 30 Jahren nach Verabreichung einer Bluttransfusion nachgewiesen (Ludwig,
Wilhelminenspital-Wien);

42 aus 45 Studien dokumentieren negative Folgen von Transfusionen.

Bekannt sind diese Studien in erster Linie ausschließlich medizinischem Fachpersonal, dem Patienten gegenüber werden sie in der Regel trotz Pflicht
NICHT erwähnt.

Die Variabilität der Bluttherapie würde eine Zulassung als Medikament bei jeder Zulassungsbehörde eigentlich ausschließen, setzte man ähnliche
Maßstäbe an, die üblicherweise gelten. Trotzdem sprechen sich 8 von 10 Ärzten im Zweifel für Transfusionen mit Blut aus.
https://www.youtube.com/watch?v=fShOJGW4oXI
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Alles Satanismus, oder was?
Der JHWH, der sich den zornwütigen Moses auserkor, der als der sanftmütigste aller Menschen postuliert wurde, genau dieser JHWH ist ein Blut- und
Rachegott. Tieropfer und das Dahinschlachten derer, die sich seiner Anbetung verschließen, ist das Fundament der jüdischen Sekte mit christlichem
Aushängeschild: Jehovas Zeugen. Das ist krank!

Bluttransfusion Österreich Zeugen Jehovas haben recht
26. April 2016 | Dana Einert
Wie gefährlich Blut doch sein kann
https://www.youtube.com/watch?v=OIegdeBWJKE

Risiko Bluttransfusionen | Odysso - Wissen im SWR
12. Juni 2019 | SWR
Deutschland ist Weltmeister im Blutverbrauch. Doch Spenderblut kann im Körper zur Gefahr werden. odysso zeigt wie eine Klinik Blut spart und damit
Patienten schützt.
https://www.youtube.com/watch?v=TC41HqhB808

11. Dezember 2019 | Maria Schandl, Gesundheitspraxis VitaSynergetic
    "Sind Impfstoffe sicher und die Forschung vollendet? Impfstoffe enthalten Fremdeiweiß und damit fremde DNA von Menschen (lebend abgetriebene
Föten) und Tieren (Affenhaut, Afffennieren, Hundezellen, Mäusezellen, Tumorzellen) und neuerdings genetisch veränderte DNA (die es also bisher in der
Natur nicht gibt).

    Nun machte ein Polizist mit einer Knochenmarks-Transplantation eine schockierende Entdeckung, als er eigene DNA-Proben an seine Kollegen ins
Polizei-Labor schickte: Bei Abstrichen von Wange, Zunge, Lippen und Sperma fand sich nicht nur seine DNA, sondern auch die seines Blutspenders.

    Schockierend für die Forscher war, daß innerhalb von vier Jahren die eigene DNA in den Spermazellen komplett von der Spender-DNA verdrängt
worden ist, d.h. daß das Spenderblut in der Lage war, Spermazellen zu produzieren, was bisher als nicht möglich angesehen worden ist.

    Würde er jetzt ein Kind zeugen, wäre von seiner eigenen DNA nichts mehr übrig, das Kind hätte demnach DNA und möglicherweise das Aussehen
seines Spenders, der sich 5000 Meilen entfernt in Deutschland befindet.

    Der Mann ist somit eine Chimäre und hat zwei verschiedene DNA in sich.

    Mit jeder Impfung durch jeden Impfstoff wird Fremd-DNA von Mensch und/oder Tier eingeimpft. Was passiert damit?

    Die Forscher versichern, daß dies keine Auswirkungen auf das Denken und die Persönlichkeit habe, also unbedenklich ist.

    Rudolf Steiner hingegen widersprach der Wissenschaft und glaubte, daß Blut ein besonderer Saft und Träger der Seele sei. Das glauben auch die
Zeugen Jehovas und lehnen darum Bluttransfusionen ab.

    Wer hat nun recht? Man weiß es nicht."

Links zu Quellen und weiteren Videos auf
https://www.dzg.one/Satanismus-durch-Blutkonserven-und-Bluttransfusionen_Das-Blut-ist-ein-Organ
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DZG.one steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer
wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse
Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute
Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren sehen sich mit
den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen
zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.
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